



Kleiderkammer Haan

Kleiderkammer Haan gGmbH - Friedrich-Ebert-Straße 111-117 - 42781 Haan

Stadt Haan - Amt für Soziales und Integration
Herrn Michael Schneider
Alleestr. 8
42781 Haan



Kopie: Herrn Bernd Stracke, Sozial- und Integrationsausschuss

Ergebnis für SSA

Haan, den 24. September 2018

Sehr geehrter Herr Schneider,

vor einem Jahr ist die Kleiderkammer Haan umgezogen an den neuen Standort Friedrich-Ebert-Straße 111-117. Seit dem 1. Januar 2018 arbeitet die Initiative in der Rechtsform einer gemeinnützigen Gesellschaft mit beschränkter Haftung. Wir freuen uns sehr, Ihnen mitteilen zu können, dass die Entwicklung der Kleiderkammer Haan im Jahr 2018 sehr positiv verlaufen ist. Die Kundenanzahl hat deutlich zugenommen. Das Volumen der Sachspenden aus der Haaner Bevölkerung ist nach wie vor sehr hoch. Die nicht nachlassende Arbeit wird weiterhin getragen von einem großen ehrenamtlichen Team aus rund 90 stark motivierten und unermüdlich einsatzbereiten Helferinnen und Helfern.

Dies alles hat dazu beigetragen, dass wir auch in finanzieller Hinsicht positiv in die Zukunft blicken. Die Kleiderkammer gGmbH ist in der Lage, aus der Summe der geringen Kostenbeiträge ihrer Kunden die Betriebskosten zu decken und hat sogar eine angemessene Rücklage bilden können. Der von der Stadt Haan für das Jahr 2019 im Haushalt vorgesehene Zuschuss an die Kleiderkammer in Höhe von 15.500 EUR wird daher nicht benötigt.

Wir danken der Stadt Haan, ihrer Verwaltung und den politischen Gremien, von ganzem Herzen für die gewährte finanzielle Unterstützung. Sie hat uns die nötige Sicherheit gegeben, unsere Initiative fortzusetzen und erfolgreich weiter zu entwickeln. Wir sind uns bewußt, dass wir uns auch weiterhin der ideellen Unterstützung durch die Stadt Haan sicher sein können. Sollte sich wider Erwarten unsere Zukunftsprognose verdüstern, werden wir daher nicht zögern, erneut um Hilfe zu bitten.

Mit freundlichen Grüßen

Heike Müller